

Pemkot Tangerang Pasang Pagar Jelang Pembangunan Pasar Anyar



IDN/ANTARA

PETUGAS BONGKAR GAPURA PASAR ANYAR DI TANGERANG

Petugas menggunakan alat berat membongkar gapura Pasar Anyar di Tangerang, Banten, Selasa (23/1). Kementerian PUPR bersama Pemkot Tangerang menganggarkan Rp140 miliar untuk merevitalisasi Pasar Anyar dengan bentuk bangunan dan tampilan modern dan dilengkapi ruang terbuka hijau serta fasilitas pendukung lainnya.

DLH Tangerang Siapkan Program Penjemputan Limbah Elektronik

Jenis sampah yang masuk dalam kategori limbah elektronik seperti televisi, kulkas dimensi satu pintu, lampu, batu baterai, kabel, komputer bekas dan handphone bekas. "Sampah jenis limbah elektronik ini masuk dalam e-waste yang mengandung bahan berbahaya dan beracun (B3). Jangan dibuang sembarangan.

TANGERANG (IM)- Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangerang mengimbau masyarakat untuk tidak membuang limbah elektronik secara sembarangan karena ber-

dampak pada pencemaran lingkungan.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang, Tihar Sopian di Tangerang Selasa (23/1) mengatakan jenis sampah

yang masuk dalam kategori limbah elektronik seperti televisi, kulkas dimensi satu pintu, lampu, batu baterai, kabel, komputer bekas dan handphone bekas.

"Sampah jenis limbah elektronik ini masuk dalam e-waste yang mengandung bahan berbahaya dan beracun (B3). Jangan dibuang sembarangan," kata Tihar.

Sebagai solusinya, DLH telah menyiapkan program penjemputan limbah elektronik dengan melakukan permohonan ke petugas melalui nomor whatsapp di 0811-1631-631.

"Masyarakat bisa langsung melakukan per-

mohonan penjemputan ke petugas DLH Kota Tangerang dengan minimal berat sampah B3 sekitar 2,5 kilogram," jelas Tihar.

Selain itu program penjemputan ini juga bisa mengangkut sampah jenis B3 medis rumah tangga seperti B3 medis rumah tangga ialah botol bekas obat, kemas obat dan masker bekas. Lalu B3 rumah tangga ialah botol aerosol, kaleng pestisida dan botol pembersih.

"Masyarakat Kota Tangerang yang di rumahnya memiliki sampah B3 e-Waste, B3 medis rumah tangga dan B3

rumah tangga dengan kriteria tersebut bisa ajukan permohonan di jemput," ujarnya.

Layanan tersebut dibuka dengan harapan dapat memperkecil pencemaran lingkungan akibat sampah elektronik yang dibuang sembarangan.

"Dengan itu, diharapkan kepedulian pada lingkungan Kota Tangerang hadir dari semua pihak, elemen dan individu di Kota Tangerang Masyarakat bisa memanfaatkan keberadaan TPS3R, layanan Sedekah Sampah hingga Jemput Sampah seperti ini," katanya. ● pp

Akses Baru dari Teluknaga ke PIK 2, Warga Tak Perlu Muter Lewat Jakarta

TANGERANG (IM)- Camat Teluknaga, Kabupaten Tangerang, Zamzam Manohara mengatakan saat ini sedang disiapkan beberapa titik akses baru yang langsung menghubungkan warga Pantura Tangerang dengan kawasan Pantai Indah Kosambi (PIK 2).

"Akan ada beberapa titik akses baru, tapi yang sedang disiapkan dua gerbang masuk dari Teluknaga ke PIK 2," ujar Zamzam, Selasa (23/1).

Zamzam menyebutkan, dua akses baru yang ini disiapkan berada di Jalan Raya Tanjung Pasir, desa Pangkalan dan di samping perumahan Puri. "Dua titik ini nantinya akan jadi pintu gerbang masuk ke PIK 2," ucapnya.

Pemerintah Kabupaten Tangerang dan Kecamatan Teluknaga, kata Zamzam, cukup intens berkomunikasi dengan pengembang PIK 2 untuk membahas akses dari Teluknaga dan ke kawasan elit tersebut. "Pada prinsipnya pengembang setuju membuka beberapa akses baru," ucapnya.

Zamzam menilai, akses langsung ke kawasan PIK 2 yang terintegrasi ke Ibu Kota Jakarta itu sangat penting. Jalan baru ini akan memudahkan mobilisasi warga Teluknaga. "Apalagi kawasan PIK yang kini terus berkembang dengan pengembangan kawasan komersial, wisata dan bisnisnya yang pastinya akan berdampak positif terhadap pertumbuhan ekonomi warga keca-

matan Teluknaga," kata Zamzam.

Dia berharap, akses baru ini memudahkan warganya mengakses fasilitas yang ada di PIK 2 hingga menyerap tenaga kerja lokal. "Perkembangan PIK 2 dari sektor bisnis sangat pesat, kami berharap ini bisa menyerap tenaga kerja lokal yaitu warga kami," ucap dia.

Menurutnya, semakin banyaknya warga yang bekerja di kawasan tersebut, jalan masuk itu akan sangat membantu dan memudahkan warga.

Bagi warga Teluknaga adanya rencana pembukaan akses ini sudah lama mereka tunggu. Sebab, selama ini akses untuk masuk ke kawasan PIK 2 sangat terbatas. Meski kawasan itu berada di Teluknaga, tapi tembok tinggi mengelilingi PIK dan keluar masuk kendaraan dibatasi, membuat warga kesulitan mengakses PIK 2. "Hanya kendaraan bermotor yang kadang bisa lewat, itu juga jalannya kecil dan dijaga petugas keamanan," ujar Maman (46), warga Teluknaga.

Maman bercerita, ia dan keluarganya harus berputar melewati jalan tol Bandara dan Kapuk untuk bisa menikmati suasana pantai Pasir Putih dan Aloha, destinasi wisata populer di PIK 2. "Dengan adanya akses baru ini, tentu kami menjadi enak gak perlu muter jauh jauh ke Jakarta," kata Maman.

Dia berharap, akses ke PIK 2 segera dibuka dan diperbanyak agar memudahkan warga Teluknaga ke Jakarta. ● pp

Pj. Bupati Bogor Ajak Pemuda Bangun Kabupaten Bogor

CIBINONG (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menerima kunjungan Ketua dan pengurus baru Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Bogor, di Ruang Rapat Bupati Bogor, Cibinong, Senin (22/1). Melalui kesempatan ini, Asmawa Tosepu mengajak para pemuda untuk ikut membangun Kabupaten Bogor.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengucapkan selamat atas terpilihnya Ketua dan kepengurusan yang baru KNPI Kabupaten Bogor. Menurutnya, kehadiran KNPI adalah rahmat bagi Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Bogor, karena akan menambah daftar organisasi yang dapat membantu pemerintah dalam konteks pemberdayaan, pembinaan, pengembangan kepemimpinan di Kabupaten Bogor.

"Pemkab Bogor dan masyarakat pada umumnya akan menunggu kiprah dan eksistensi yang sifatnya nyata dari seluruh jajaran KNPI Kabupaten Bogor. Kiprah pemuda dapat memberikan kontribusi terhadap pembangunan di Kabupaten Bogor," ujar Asmawa.

Asmawa jelaskan, pemuda adalah modal bangsa dalam menghadapi tantangan pembangunan, kita tahu bahwa pemuda adalah agen perubahan. Saya mengajak kepada seluruh jajaran KNPI Kabupaten Bogor untuk sama-sama mencetak kader-kader pemuda yang berkarakter, ini penting karena untuk menghadapi era disrupsi dan perkembangan teknologi informasi.

"KNPI sebagai satu wadah gerakan pemuda akan membawa angin segar bagi kemajuan pembinaan, pengembangan eksistensi pemuda di Kabupaten Bogor. Maka, kepada pengurus yang baru saja terpilih ini kita tunggu sekali kiprahnya," jelas Asmawa.

Ia menambahkan, melalui KNPI pendidikan karakter di kalangan pemuda bisa kita gaungkan, terutama untuk generasi muda di Kabupaten Bogor. Saya juga mengimbau kepada pemuda Kabupaten Bogor untuk menjaga soliditas dalam rangka membangun dan memelihara kondusifitas wilayah.

Ketua DPD KNPI Jawa Barat, Ridwansyah Yusuf pada kesempatan tersebut mengungkapkan Ketua KNPI Kabupaten Bogor hasil dari Musyawarah Daerah Luar Bicara (Musdalub). Dan dia menjamin proses tersebut sudah sesuai dengan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) organisasi.

"Kami mengharapkan dukungan Pj. Bupati Bogor untuk jajaran pengurus KNPI Kabupaten Bogor. Harapan saya Pj. Bupati Bogor dapat memberikan arahan kepada kami para pemuda untuk bisa sinergi dan sejalan dengan program Pemkab Bogor. Kami juga siap berkolaborasi dengan dinas-dinas lainnya selain Dispora. Sehingga kegiatan-kegiatan yang sifatnya pengembangan kepemimpinan bisa dikolaborasikan," ungkap Ridwansyah Yusuf.

Hadir pada pertemuan tersebut, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora), Kepala Dinas Sosial (Dinsos), Ketua DPD KNPI Jawa Barat, beserta Ketua dan jajaran pengurus KNPI Kabupaten Bogor. ● gjo



Pj. Bupati Bogor dorong pemuda ikut bangun Kabupaten Bogor.

Warga Resah Tiang Reklame yang Adang Jalan di Ciputat Belum Dibongkar

TANGSEL (IM)- Tiang reklame dan lampu Penerangan Jalan Umum (PJU) berdiri mengadang jalan di Jalan Cendrawasih Raya, Sawah Lama, Ciputat, Tangerang Selatan (Tangsel). Keberadaan kedua tiang itu belum juga dibongkar meski banyak pengendara yang resah.

Kepala Bidang Bina Marga pada DSD-ABMBK Kota Tangsel, Ahmad Fatulloh mengatakan, pelebaran jalan di lokasi tiang reklame itu dikerjakan Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga dan Bina Konstruksi (DSD-ABMBK) Kota Tangsel.

Dijelaskan jika status tiang reklame ini sudah beralih menjadi milik pemerintah. Pelebaran jalan di sana mencapai sekira 6 meter.

"Pelebarannya kurang lebih 5 sampai 6 meter. Sudah jadi lahan Pemkot, iya betul," kata Ahmad Fatulloh, Selasa (23/1). Dari pantauan di lokasi, letak kedua tiang reklame itu berdekatan hanya berjarak sekira 1 meter. Posisinya berada di jalur kiri,

petugas gabungan tidak mengambil tindakan di luar ketentuan yang berdampak pada stabilitas situasi di Pasar Anyar. "Silakan berkoordinasi ke ketua tim penertiban revitalisasi," ujarnya.

Sekda Herman juga berpesan agar proses relokasi yang dilakukan bersama antara Pemkot, TNI dan juga Polri juga mengedepankan pendekatan persuasif agar tidak terjadi tindakan perlawanan dari pedagang. "Hingga tanggal 24 Januari 2024, bantu mereka yang mau pindah, kita juga sudah siapkan armadanya untuk bantu pengangkutan," katanya.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan proses revitalisasi Pasar Anyar dimulai pada 26 Januari 2024.

Pj Nurdin juga menyampaikan apresiasi kepada para pedagang yang berkenan untuk sementara waktu berpindah lokasi dagang ke area yang telah disediakan oleh Pemkot Tangerang. ● pp

yang jauh dari depan pagar tembok sekolah. Bagi pengendara kondisi demikian sangat mengganggu, sebab kedua tiang berdiri menjorok hingga sekira 1 meter mengadang ke badan jalan.

Keberadaan 2 tiang itu semula berada di luar badan jalan. Namun saat proses pelebaran jalan pada akhir 2023 lalu, posisi tiang tak ikut dibongkar. Kini, tiang reklame dan tiang lampu PJU masih berdiri kokoh di lajur kiri jalan.

Keberadaan reklame itu sendiri telah berizin. Sudah sejak lama tiang iklan tersebut terpasang di sana. Informasi yang dihimpun, lahan di sekitar tempat berdirinya reklame disebut pernah disita KPK terkait kasus korupsi Tubagus Chaeri Wardana beberapa waktu silam.

Belakangan ini, warga dan pengendara menanggapi keresahan soal keberadaan tiang reklame dan tiang PJU di badan jalan itu. Mereka berharap, pemerintah melalui dinas terkait segera memindahkan tiang tersebut agar tak membahayakan pengendara yang melintas. ● yan

MENUJU KABUPATEN BOGOR BUGAR

Pj. Bupati Bogor Minta Jajaran Kormi Masif Budayakan Olahraga Masyarakat



Pj. Bupati Bogor minta jajaran Kormi masif budayakan olahraga masyarakat menuju Kabupaten Bogor Bugar.

CIBINONG (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu melakukan audiensi dengan Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KOMI) Kabupaten Bogor, yang berlangsung di Ruang Rapat Bupati, Senin (22/1).

Dalam kesempatan ini, Pj. Bupati Bogor minta kepada jajaran Kormi Kabupaten Bogor untuk menciptakan budaya olahraga di tengah-tengah masyarakat untuk mewujudkan masyarakat Kabupaten Bogor Bugar.

"Kormi memiliki tugas besar dalam rangka mengemban dan mempopulerkan olahraga di tengah-tengah masyarakat. Berbicara olahraga tidak ada alasan tidak berkembang di Kabupaten Bogor, terlebih Kabupaten Bogor memiliki fasilitas olahraga yang sangat luar biasa karena ada 17 GOM, Stadion Pakansari serta sanggar-sanggar olahraga yang juga turut tergabung dalam Kormi dalam mendukung peningkatan SDI," tandas Ketua Kormi. ● gjo

Di tempat yang sama,